

Teilnahmebedingung Gewinnspiel ZEN_experience_2021 (english version below)

Diese Promotion Maßnahme ist kein Bestandteil des Facebook- oder Instagram-Netzwerkes und wird von Facebook und Instagram weder angeboten noch unterstützt, organisiert oder überprüft.

- 1) Veranstalter dieses Gewinnspiels ist die BODYART School International GmbH, Gutenbergstrasse 8, 85737, Ismaning, Deutschland. Mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel akzeptiert der Teilnehmer diese Teilnahmebedingungen.
- 2) Teilnahmeberechtigt sind natürliche Personen; die bei ihrer Teilnahme am Gewinnspiel mindestens 18 Jahre alt sind. Es ist pro Teilnehmer nur eine Teilnahme möglich. Von der Teilnahme ausgeschlossen sind die direkt in die Abwicklung des Wettbewerbs involvierten Personen der BODYART School International, sowie Gewinnspielvereine, automatisierte Dienste und weitere professionalisierte/gewerbliche Teilnehmende.
- 3) Die Teilnahme ist bis zum 28. Oktober 2021 23:59 Uhr möglich. Teilnehmen kann jeder, der eine Story unter dem Hashtag: **#myzen_experience** erstellt und die BODYART School entweder auf Instagram unter @bodyartschool_international oder Facebook unter @BODYART „TAG“t.
- 4) Unter den Teilnehmern und Teilnehmerinnen werden von der BODYART School International GmbH drei Gewinner bzw. Gewinnerinnen per Zufallsprinzip ermittelt. Jeder Gewinner bzw. Gewinnerin erhält dann ein ZEN_2021 LIVE Stream Ticket im Wert von 74,90€ über unsere LIVE Streaming Plattform bodyart.live. Das Ticket beinhaltet den direkten Zugang zum LIVE Stream am Veranstaltungstag sowie On Demand im User-Account, solange der Account besteht. Der Gewinner bzw. die Gewinnerin wird ab dem 02. November 2021 per privater Nachricht auf Facebook oder Instagram benachrichtigt und gebeten, sich bis einschließlich 05. November 2021, 23:59 Uhr, per privater Nachricht mit Namen, Adresse und E-Mail-Adresse zurückzumelden. Andernfalls verfällt der Preis. Verfallene Preise werden nicht unter den anderen Teilnehmern bzw. Teilnehmerinnen neu verlost.
- 5) Eine Barauszahlung, Auszahlung in Sachwerten oder Tausch des Gewinns ist nicht möglich. Die Preise sind nicht übertragbar. Wir geben keinerlei Garantien oder Zusagen im Hinblick auf die Art, Qualität oder Eignung der Preise. Der Preis kann vom Bild abweichen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.
- 6) Die BODYART School International GmbH behält sich weiter vor, Teilnehmende vom Wettbewerb auszuschließen, wenn Missbrauch und/oder Verstöße gegen diese Teilnahmebedingungen vermutet/ festgestellt werden oder andere wichtige Gründe vorliegen. Die BODYART School International GmbH ist berechtigt, jederzeit Anpassungen am Wettbewerbsmodus vorzunehmen sowie beim Vorliegen wichtiger Gründe den Wettbewerb auszusetzen, abubrechen oder vorzeitig zu beenden.
- 7) DATENSCHUTZ: Die Teilnahme an dem Gewinnspiel erfordert die Angabe von personenbezogenen Daten wie deiner E-Mail-Adresse und von den Gewinnern bzw. Gewinnerinnen auch die Angabe ihres Namens und ihrer Adresse.

„Du erklärst dich damit einverstanden, dass der Veranstalter die erforderlichen Daten für die Dauer und zu Zwecken der Durchführung des Gewinnspiels erheben, verarbeiten, speichern und benutzen darf. Deine Daten werden ausschließlich zur Gewinnbenachrichtigung und zur Abwicklung des Gewinnspiels genutzt und nicht dauerhaft erfasst bzw. zu anderen Zwecken verwendet. Es steht dir jederzeit frei, diese Einwilligung zu widerrufen. Du kannst jederzeit kostenlos Auskunft über die über dich gespeicherten Daten verlangen.“

Das Auskunftsverlangen oder der Widerruf ist an die unter Ziff. 1 genannte Adresse des Veranstalters zu richten. Sollten einzelne Bestimmungen dieser Teilnahmebedingungen ungültig sein oder werden, bleibt die Gültigkeit der übrigen Bedingungen unberührt. An ihre Stelle tritt eine angemessene Regelung, die dem Zweck der unwirksamen Bestimmung am ehesten entspricht. Es gilt deutsches Recht, ausschließlicher Gerichtsstand ist München.

Conditions for participation in the competition ZEN_experience_2021

This promotion is not part of the Facebook or Instagram network and is not offered, endorsed, organised or reviewed by Facebook and Instagram.

- 1) The organiser of this competition is BODYART School International GmbH, Gutenbergstrasse 8, 85737, Ismaning, Germany. By entering the competition, the entrant accepts these terms and conditions.
- 2) Entrants must be at least 18 years old when they enter the competition. Only one entry per person is possible. Excluded from participation are people of the BODYART School International directly involved in the handling of the competition, as well as competition clubs, automated services and other professional/commercial participants.
- 3) Participation is possible until 28 October 2021 23:59. Anyone who creates a story under the hashtag: **#myzen_experience** and "TAGs" BODYART School either on Instagram at @bodyartschool_international or Facebook at @BODYART can take part.
- 4) Three winners will be selected at random by BODYART School International GmbH from among the entrants. Each winner will then receive a ZEN_2021 LIVE Stream ticket worth €74.90 via our LIVE streaming platform bodyart.live. The ticket includes direct access to the LIVE Stream on the day of the event as well as On Demand in the user account for as long as the account exists. The winner will be notified by private message on Facebook or Instagram from 02 November 2021 and asked to get back to us by private message with name, address and email address up to and including 05 November 2021, 23:59. Otherwise, the prize will be forfeited. Forfeited prizes will not be redrawn among the other participants.
- 5) Cash payment, payment in kind or exchange of the prize is not possible. The prizes are not transferable. We make no warranties or representations as to the nature, quality or suitability of the prizes. The prize may differ from the picture. The legal process is excluded.
- 6) BODYART School International GmbH further reserves the right to exclude participants from the competition if abuse and/or violations of these conditions of participation are suspected/detected or other important reasons exist. BODYART School International GmbH is entitled to make adjustments to the competition mode at any time and to suspend, cancel or prematurely terminate the competition if there are important reasons for doing so.
- 7) DATA PROTECTION: Participation in the competition requires you to provide personal data such as your e-mail address and the winners to provide their name and address.

„You agree that the organiser may collect, process, store and use the required data for the duration and for the purposes of the competition. Your data will only be used for the purpose of notifying you of the prize and for the administration of the competition and will not be permanently recorded or used for other purposes. You are free to revoke this consent at any time. You can request information about the data stored about you free of charge at any time.“

The request for information or the revocation must be sent to the address of the organiser stated under point 1. If individual provisions of these conditions of participation are or become invalid, the validity of the remaining conditions remains unaffected. They shall be replaced by an appropriate provision that comes closest to the purpose of the invalid provision. German law shall apply; the exclusive place of jurisdiction shall be Munich.